

Santé, il y a urgence !

Le salariat est-il la solution ?

L'exemple de la Saône-et-Loire



Le salariat, un système qui offre de plus en plus aux médecins... Les médecins de la Saône-et-Loire ont voté en faveur du salariat...

en l'absence de projet qui... C'est sans être phobique que... Les médecins ont voté en faveur du salariat...

Le point de vue de...

Marc Gaudet, Président du conseil départemental de Loiret. Les salaires sont... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

François Renouard, président de la Région. Une question de financement... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

Jean-Pierre Sauter, Sénateur du Loiret. C'est un sujet très sensible... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

Le maire de Pithiviers veut aussi salarier ses médecins... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

Le maire de Pithiviers veut aussi salarier ses médecins... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

Le maire de Pithiviers veut aussi salarier ses médecins... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

Le maire de Pithiviers veut aussi salarier ses médecins... C'est un sujet très sensible...

Le point de vue de...

Le maire de Pithiviers veut aussi salarier ses médecins... C'est un sujet très sensible...